



**東京赤坂ロータリークラブ週報  
Weekly Report**

2012~2013年度クラブテーマ  
会長 尾関 武男

「僅かなことにも手を差し伸べよう、そして信頼と絆」  
Give a hand to even to the small things. Build trust and bonds.

**●本日の例会/ 2013年 5月 24日 第1255回**

卓話予定: 「現代マスコミの役割と問題  
～自己反省をこめて」  
前日本経済新聞 編集委員 中西 晴史 氏

**●前回報告/ 2013年 5月 17日 第1254回例会**

卓話: 「新エネルギーとイノベーション」  
経産省 研究開発課長 渡邊 昇治 氏



卓話紹介者: 西澤会員

**会長報告 :**

公益財団法人 CIESF より感謝状が届きました。昨年度 東京南 RC が主幹事クラブとして行なったカンボジアへ教師派遣をした「カンボジア支援プロジェクト」への感謝状です。

**岩上会員 :**

ゴールデンウィークにドイツへ家族で旅行に行ってまいりました。その時に、ドイツのロータリークラブでメイクアップをいたしました。バナー交換をしてまいりましたので、ご報告いたします。



**幹事報告 :**

地区 R 財団委員会から「ポリオ撲滅チャリティーコンサートご協力のお願い」が届いております。

日時・場所: 6月 17 日 (月) 18:30~ 草月ホール  
チケット 1枚 6,000 円です。よろしくお願ひ申し上げます。

**出席報告 :** 会員 44 名 / 出席 22 名 欠席 22 名

**ゲスト :** 渡邊昇治(卓話)

**ビジャー :** 麻生誠(福岡 RC)、筑紫勝磨(東京 RC)、野末源一(東京南 RC)、大野順也(東京南 RC)  
計 5 名 (順不同・敬称略)

**●次回予告/ 2013年 5月 31日(金) 第1256例会**

卓話予定: 「東北復興と日本の安全」  
防衛大臣政務官 参議院議員  
佐藤 正久 氏

**東京赤坂ロータリークラブ**

**NO. 1147 / 2013. 05. 24**

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

**第32回 国際 RI 第2750地区  
親睦ゴルフ決勝大会 (5/13)**

平成 25 年 5 月 13 日 (月) にレイクウッドゴルフクラブ 東コースで総勢 139 名第 2750 地区ゴルフ決勝大会が親睦第一で行われました。当日は初夏を感じさせるような暑い日で、当クラブからは尾関会長をはじめ西澤、石井、河邊、田村の五名が参加し、全員が奮闘努力の中残念ながら、27 クラブで 22 位ということで悲願の優勝をすることが出来ませんでした。最後に、次回も必ず予選を通過して決勝大会に参加しようと確認いたしました。 (田村記)



**5月 17日(金) / 10件20,000円**

**累計 999,000円**

**多額の寄付を有難うございました。(敬称略)**

尾関武男/渡邊昇治様、本日の卓話よろしくお願ひいたします。 西澤民夫/渡邊さま、本日は忙しいところありがとうございます。楽しみにしています。 村山公士/地区の親睦ゴルフ大会決勝に出場の皆様、お疲れ様でした。また、赤坂・麻布 RC + 親睦ゴルフ大会に参加の皆様ありがとうございます。正式の合同コンペは次年度に持ち越しです。よろしくお願ひします。 石井謙次/橋本さん、おケガどうですか。 橋本年男/不覚にも滑って転んで腰椎を圧迫骨折して 11 日間入院していました。つくづく年を感じました。 清水寛/今日のニコニコ担当はどなたでしょう。誰も居ないが。 佐藤仁/渡邊様卓話楽しみにしています。小林さんいつもの代役お疲れさまです。 土屋東一/小林さん、またもニコニコご苦労さまです。 河邊幸夫/小林さんいつもニコニコお疲れ様です。 小林博茂/ニコニコ担当の方が欠席の為、またまたお見苦しい姿をさらします。

## RI会長メッセージ 「平和はロータリーの実現可能な目標」

朋友ロータリアンの皆さん、国際ロータリー会長に指名していただいた時、私の年度のテーマは、平和に焦点を当てようと考えました。3回の平和フォーラムを計画したのは、ロータリアンの皆さんに平和について考え、語り、平和な世界を築く方法についてアイデアを分かち合う機会を持っていただきたいと考えたからです。今月、その3回目である世界平和フォーラムが、広島で開催されます。

### 「平和」とは

私たちは毎日「平和」という言葉を耳にします。しかし、私たちのほとんどが、平和とは何なのかについて考えることはあまりありません。最も単純なレベルでは、「平和」ではない状態を考えることで定義することができます。つまり、戦争や暴力や恐れのない状態のことです。飢餓の危険、または迫害、あるいは貧困の苦しみのない状態を意味しています。

しかし、「平和」とは何か、どういう可能性があるのかで定義することもできます。「平和」は、思想と言論の自由、意見と選択の自由であり、そして自らの意思で決定をすることができます。安全で安心できる未来を意味し、安定した社会での人生と家庭を意味するとも言えます。もっと抽象的に言うと、「平和」とは幸福感や心の平穏、静けさであるとも言えます。

### 「平和」に向けてロータリーができること

私たちがどのようにこの言葉を使おうと、私たちがどのように平和を理解していくと、ロータリーは、私たちが平和を実現することを後押ししてくれます。ロータリーは、保健、衛生、食糧、教育などの人々の基本的なニーズに、それが最も必要とされている地域で私たちが応えることができるよう助けてくれます。また、友情、絆、思いやりといった、私たちの心のニーズにも応えることができます。さらに、紛争の要因を減らすことで、最も伝統的な意味での平和を築いてくれます。つまり、人や国の間の友情と寛容を育んでもくれるのです。

「平和」をどのように定義するにしても、私たちにとって平和が何であったにしても、私たちは奉仕を通じて、平和をもっと現実に近づけることができます。平和は、どのような意味で捉えるにせよ、ロータリーの現実的な目標であり、実現可能な目標です。平和は政府による協定や英雄的な取り組みによって実現できるものではなく、日常のささやかな行為の積み重ねの中から見いだし、そして、達成できるものなのです。

平和な世界を築くというロータリーの目標に向けて、また「奉仕を通じて平和を」築く活動を実践するため、皆さんのご尽力に心から感謝申し上げます。

2012-13年度国際ロータリー会長 田中 作治  
(『ロータリーの友』5月号より)

## 赤坂・麻布 RC 親睦ゴルフ会の報告

5月11日(土)、西澤会員が社長を勤めるブリック&ウッドクラブにて、赤坂RC4名、麻布RC5名に西澤さんの友人4名を加え、総勢13名で親睦ゴルフ会が行なわれました。本来は合同親睦ゴルフコンペとして行なわれる予定でしたが、諸般の事情で親睦ゴルフ会に変更になったものです。当日は朝から生憎の雨、しかも早朝、普通ならちょっと気後れがするところですが、皆さん元気一杯、腕を競い合っていました。早朝スタートのせいもあり午後1時には早くも全員プレイを終了、非公式とはいえ、新ペリアで競技を行ない、順位を付け、表彰も行ないました。プレイ前には、中々手強いコースだとの評判もあり、実際皆さん、苦労していましたようでしたが、次はもっと良いスコアを出すのだと、逆に一層の挑戦心をかき立てられていたようでした。参加の皆さん、お疲れさまでした。(村山記)

注)写真は麻布RCの辻さんに提供いただきました。  
参加者:赤坂RC・荒井・村山・西澤・田村、麻布RC・平野・川久保・水野・辻・渡邊/西澤さん友人/青木・原・中島、玉置



### 6月7日(金) 休会のお知らせ

6月7日は、6月8日(土)～6月9日(日)  
「福山赤坂RC・東京赤坂RC姉妹クラブ締結&  
親睦旅行」のため振替による休会となります。

※ 6/7 開催予定でした6月定例理事会は、  
5月31日(金) 例会後 13:40～15:00  
開催へ変更となりました。